

Read Me

Repaint für das MAN A78 Minipack

Verkehrsgesellschaft Steinkirchen & Jahn Busreisen

Dieses Repaintpaket umfasst zwei Repaints für das MAN A78 Minipack für die Busse mit den Türkonfigurationen 1-2-0 mit Regionalbusbestuhlung.

Die Installation des MAN A78 Minipack ist erforderlich, damit Ihr die Busse in OMSI 2 einsetzen könnt.

Vielen Dank an die Ersteller der Karte Steinkirchen für die repaintfreundliche Lizenzpolitik!

Das Repaintpaket ist auf die Version 1.1b des MAN A78 Minipacks ausgelegt. Solltet Ihr noch die erstveröffentliche Version 1.01b aus dem August haben, empfehle ich ein Update auf die neuere Version.

Repaint for the MAN A78 minipack

Verkehrsgesellschaft Steinkirchen & Jahn Busreisen

This repaint package includes two repaints for the MAN A78 minipack for buses with door configurations 1-2-0 (as regional bus).

The installation of MAN A78 minipack is necessary to use the buses in OMSI 2.

Many thanks to the creators of the Steinkirchen map for the repaint-friendly licensing policy!

The repaint package is designed for version 1.1b of the MAN A78 minipack. If you still have the first published version 1.01b from August, I recommend an update to the newer version.

Ersteller / created by: ES89

